

## PERFILES

---



### **JOSÉ GONZÁLEZ-DANS**

**DIRECTOR GENERAL CORPORATIVO DEL DEPORTIVO DE LA CORUÑA**

---

José González-Dans (A Coruña, 1971) se incorporó en enero de 2014 como director económico-financiero del Deportivo de la Coruña, con el objetivo de controlar las cunetas de la entidad tras levantar el concurso de acreedores, cargo que ocupó hasta abril de 2020. En octubre de 2016 fue promovido a la dirección general corporativa, una posición que viene a incluir a todas las áreas de soporte y negocio, como son el propio departamento de finanzas, pero también recursos humanos, compras, patrimonio, viajes o tecnología. Licenciado en negocios internacionales por la Universidad de Úlster (Irlanda del Norte), el ejecutivo también ha cursado distintos estudios superiores por IESE, Uned y Escuela de Negocios Novacaixagalicia. Antes de fichar por el Dépor, fue el director financiero de otras compañías gallegas, como la compañía metalúrgica Russula y el grupo gallego Jaerod, que agrupaba a distintas cadenas de tiendas, entre ellas BricoKing.